



# Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

2023-01

## PHASE 2 À LA PUISSANCE 10

**Baie-Comeau, le 22 février 2023.** – Le 13 mars prochain, le magasin de réemploi Phase 2 de la Régie de gestion des matières résiduelles de Manicouagan entamera le premier jour de ses 10 ans. Pour souligner cet anniversaire, les portes du magasin s'ouvriront le mardi 14 mars dans un surprenant décor inspiré du réemploi jumelé à une grande vente de 75 % sur les articles du bazar. Une multitude d'activités seront organisées tout au long de l'année.

### Réemploi à l'honneur

La clientèle d'ici et d'ailleurs est invitée à se déplacer afin de constater tout le potentiel du réemploi par le dévoilement d'une œuvre exclusive faite en atelier à partir de pièces récupérées, et ce, grâce à la contribution des citoyens utilisateurs de l'écocentre. Emblème de la Côte-Nord, suspendue au plafond du magasin, une immense baleine donnera au réemploi ses lettres de noblesse. Rien ne sera aussi amusant que de se prêter au jeu en identifiant les multiples objets y étant dissimulés.

« Nous entamons nos 10 ans avec des idées de grandeur! À compter d'aujourd'hui, Phase 2 n'est plus seulement un magasin, c'est une destination. Nous voulons mettre en lumière ce que nous faisons le mieux, donner une seconde vie aux objets de seconde main », d'affirmer Isabelle Giasson, directrice générale.

C'est par ailleurs une excellente occasion de souligner et d'ancrer l'apport volontaire et le tri des matières à l'écocentre par les citoyens. « C'est grâce à eux que nous pouvons recycler et prolonger la durée de vie de différents objets et ainsi réduire l'enfouissement », d'ajouter Madame Giasson.

### Nouvelle collection zéro déchet

Toujours en poursuivant l'objectif de réduction des déchets et misant sur l'utilisation de produits ne générant peu ou pas de déchets après usage, la collection zéro déchet arborera un look de jeunesse. Une invitation à découvrir une gamme complète et renouvelée d'articles de la vie courante.

### Ateliers DIY

Pour l'occasion, la Régie offrira divers ateliers d'initiation à la création de produits ménagers faits à base d'ingrédients naturels, tels que de la crème à rincer, des pastilles pour le lave-vaisselle ou encore de la poudre magique à cuvette. D'autres ateliers et partenaires seront invités à animer le magasin de réemploi par des activités de démonstration de fabrication de laine feutrée récupérée, de couture, crochet, décorations de Noël, etc., avec thématique de réparer ou récupérer.

### Hommage à l'objet

Enfin, en mars 2024, la Régie clôturera sa dixième année par l'organisation d'une exposition intitulée « Hommage à l'objet ». Une série d'objets reçus à l'écocentre au fil du temps seront exposés et mis à l'encan au profit d'un organisme de la région. La scénographie de l'exposition sera effectuée par les étudiants en Arts, lettres et communication du Cégep de Baie-Comeau dans le cadre du cours de *Création et scénographie*. Une belle façon d'impliquer la jeunesse tout en contribuant à la vitalité du milieu.

### À propos

Rappelons que le magasin de réemploi Phase 2 est source d'inspiration au Québec à titre de magasin visant à remettre en circulation divers articles de la vie quotidienne par l'intermédiaire d'un atelier d'ébénisterie et de réparation (conception à partir de matières récupérées) jumelé à l'écocentre de Baie-Comeau pour en garantir l'approvisionnement. Le magasin de réemploi Phase 2, sous la thématique *Quand l'apport des citoyens devient une valeur ajoutée* s'est vu décerner un Mérite Ovation de l'Union des municipalités du Québec en 2021.

« Soyons fiers de ce qui nous distingue », de conclure madame Giasson.

Programmation complète et inscriptions au [www.regiemanicouagan.qc.ca](http://www.regiemanicouagan.qc.ca).

-30-



Récupération de bois de l'écocentre en vue de la fabrication de la baleine

Source : Édouard Kouassi  
Conseiller en gestion des matières résiduelles  
418 589-4557